

JF/YMC N° 1-6950
Contacts IFOP : Jérôme Fourquet / Yves-Marie Cann
Tél : 01 45 84 14 44
yves-marie.cann@ifop.com



pour



**Les Français et la disparition des numéros des
départements sur les plaques d'immatriculation**
Résultats détaillés
Le 20 mars 2008

Sommaire

- 1 - La méthodologie.....	1
- 2 - Les résultats de l'étude	3
L'attitude concernant l'entrée en vigueur de nouvelles plaques d'immatriculation.....	4

- 1 -

La méthodologie

Méthodologie

Ce document présente les résultats d'une étude réalisée par l'Ifop. Elle respecte fidèlement les principes scientifiques et déontologiques de l'enquête par sondage. Les enseignements qu'elle indique reflètent un état de l'opinion à l'instant de sa réalisation et non pas une prédiction.

Aucune publication totale ou partielle ne peut être faite sans l'accord exprès de l'Ifop.

Etude réalisée par l'Ifop pour :	Auto Plus
Echantillon	Echantillon de 1031 personnes, représentatif de la population française âgée de 18 ans et plus. La représentativité de l'échantillon a été assurée par la méthode des quotas (sexe, âge, profession de l'interviewé) après stratification par région et catégorie d'agglomération.
Mode de recueil	Les interviews ont eu lieu par questionnaire auto-administré en ligne (<i>CAWI – Computer Web Assisted Interviewing</i>).
Dates de terrain	Du 17 au 19 mars 2008

- 2 -

Les résultats de l'étude

L'attitude concernant l'entrée en vigueur de nouvelles plaques d'immatriculation

Question : A partir du 1er janvier prochain, de nouvelles plaques d'immatriculation entreront en vigueur, sur lesquelles le numéro du département ne sera plus obligatoire. Concernant cette disparition annoncée, quelle attitude se rapproche le plus de la vôtre ?

	Ensemble (%)	Catégorie de commune		
		Communes rurales (%)	Communes urbaines de province (%)	Agglomération parisienne (%)
• Vous la regrettez car vous êtes attaché au numéro de votre département	33	<u>39</u>	30	30
• Vous la regrettez car vous considérez cette mention utile pour identifier et reconnaître les autres, voire organiser des jeux avec vos enfants ...	38	38	<u>40</u>	32
• Vous l'approuvez car cela évitera que les automobilistes de certains départements soient la cible de moqueries et de mauvais comportements .	7	5	8	8
• Vous êtes tout simplement indifférent à cette suppression	22	18	22	<u>30</u>
TOTAL.....	100	100	100	100

L'attitude concernant l'entrée en vigueur de nouvelles plaques d'immatriculation

	Vous la regrettez car vous êtes attaché au numéro de votre département	Vous la regrettez car vous considérez cette mention utile pour identifier les autres, voire organiser des jeux avec vos enfants	Vous l'approuvez car cela évitera que les automobilistes de certains départements soient la cible de moqueries et de mauvais comportements	Vous êtes tout simplement indifférent à cette suppression
	(%)	(%)	(%)	(%)
ENSEMBLE	33	38	7	22
SEXE DE L'INTERVIEWE(E)				
Homme	29	34	9	28
Femme	36	43	5	16
AGE DE L'INTERVIEWE(E)				
Moins de 35 ans	33	37	8	22
18 à 24 ans	28	44	5	23
25 à 34 ans	37	33	10	20
35 ans et plus	33	38	7	22
35 à 49 ans	35	39	6	20
50 à 64 ans	30	38	7	25
65 ans et plus	32	38	7	23
PROFESSION DE L'INTERVIEWE				
Artisan ou commerçant (*)	31	29	4	36
Profession libérale, cadre supérieur	27	35	7	31
Profession intermédiaire	24	43	10	23
Employé	40	40	6	14
Ouvrier	37	34	8	21
Retraité	33	38	7	22
Autre inactif	28	41	5	26
REGION				
Région parisienne	27	35	9	29
Nord est	36	34	7	23
Nord ouest	32	43	4	21
Sud ouest	37	33	8	22
Sud est	32	42	8	18
CATEGORIE D'AGGLOMERATION				
Communes rurales	39	38	5	18
Communes urbaines de province	30	40	8	22
Agglomération parisienne	30	32	8	30
PROXIMITE POLITIQUE				
Gauche	29	40	7	24
Extrême gauche / PC	26	38	8	28
Parti Socialiste	30	39	8	23
Les Verts	26	43	6	25
Mouvement démocrate	33	44	4	19
Droite	34	38	7	21
UMP	34	38	8	20
Sans préférence partisane	36	36	8	20
VOTE A LA PRESIDENIELLE 2007 (1er tour)				
Ségolène Royal	34	40	4	22
François Bayrou	28	39	8	25
Nicolas Sarkozy	33	38	8	21
Jean-Marie Le Pen (*)	41	33	6	20

(*) Effectifs inférieurs à 40 individus : ces résultats sont à interpréter avec prudence en raison de la faiblesse des effectifs